

Bayern

Freistaat im Klick

[18.09.2012] Der jetzt gestartete BayernAtlas bietet 1.000 Landkarten, 5 Millionen Megabyte an Luftbildern und detaillierte Fachinformationen und kann auch via Smartphone abgerufen werden.

Bayerns Finanzminister Markus Söder hat den BayernAtlas freigeschaltet. Das Portal zeigt den gesamten Freistaat in exakten digitalen Karten. Wie das Finanzministerium in München mitteilt, enthält der Atlas rund 1.000 Landkarten mit 500.000 Kilometern an Straßen und Wegen, fünf Millionen Megabyte an Luftbildern, 25.000 Karten aus zwei Jahrhunderten, acht Millionen Gebäude in 3D und rund 100 frei zugängliche Karten von staatlichen Fachbehörden. „Nicht nur Bürger und Tourismusbranche profitieren vom BayernAtlas. Auch Kommunen, Unternehmen und die Landwirtschaft haben von dem laufend aktualisierten Kartenmaterial große Vorteile“, so Finanzminister Söder. Die Karten sind auch via Smartphone abrufbar.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Bayern, BayernAtlas, Markus Söder, CMS, Portale